

BOLETÍN ->> No. 195



Los universitarios son el elemento central del fortalecimiento académico que está impulsando el rector Mario Andrade Cervantes: MCMS.

Los estudiantes de la UAA tienen ideas que transforman y que generan un beneficio en la sociedad: Aizpuru Guevara.

La participación de los estudiantes es vital para fortalecer la vida universitaria, elevar la calidad académica, y así, destacar a la Universidad Autónoma de Aguascalientes como una institución de educación superior que forma profesionistas interesados en el desarrollo del país; comentó María del Carmen Martínez Serna, Directora General de Docencia de Pregrado, esto durante la toma de protesta de las Sociedades de Alumnos de las carreras de Administración Financiera y Terapia Física.

En representación del rector Mario Andrade Cervantes, comentó que la Institución promueve y defiende la libertad y la pluralidad como valores fundamentales para el desarrollo humano y profesional, lo cual permite incrementar el potencial humanista de los universitarios.

Asimismo, Martínez Serna indicó que los estudiantes de la UAA son el elemento central en



## Se incrementá la participación de la comunidad estudiantil de la UAA en sociedades de alumnos.

cuanto al fortalecimiento académico que está impulsando el rector Mario Andrade Cervantes, siendo este ámbito uno de los propósitos de la Institución para proporcionar mejores oportunidades de educación a la juventud del estado y la región.

En su momento, Alejandro Aizpuru Guevara, Presidente de la FEUAA, recordó que al inicio de su gestión, se tenían tres objetivos a lograr: generar un sentido de pertenencia en los alumnos universitarios, crear un sentido de "identidad gallo", así como una mayor participación de los estudiantes en las actividades propias de la Institución y de esta Federación.

En este contexto, aseguró que después de un año de trabajo al frente de la FEUAA, se lograron cambios significativos, pues anunció un incremento en cuanto a la participación y representación estudiantil, que pasó del 33 al 87 por ciento de las 66 carreras de la Autónoma de Aguascalientes, con lo cual, expuso que está en transición el cambio de mentalidad en los estudiantes de la Institución.

Asimismo, felicitó a los presidentes electos de las Sociedades de Alumnos de Terapia Física y Administración Financiera, ya que al asumir esta responsabilidad, deberán cumplir durante su gestión las demandas de los alumnos con espíritu de servicio, compromiso y responsabilidad.

En este contexto, Alejandro Aizpuru Guevara añadió que los jóvenes universitarios están caminando al futuro con ideas propositivas y revolucionarias que están transformando y causando un efecto benéfico en la sociedad.

Cabe mencionar, en este evento protocolario estuvieron presentes Sandra Yezenia Pinzón Castro, Decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas; Raúl Franco Díaz de León, Decano del Centro de Ciencias de la Salud; Diego Alberto Mora de la Garza, coordinador de Programas FEUAA; así como de integrantes de las Sociedades de Alumnos de Administración Financiera y Terapia Física.